
 

Protokoll Delegiertenversammlung vom 19.05.2022 19:30 Uhr im "Gasthaus 

zur Mühle" in Kuppendorf 

 
 
Nach dem der Schützenverein Kuppendorf sich bereit erklärt hat das 

Kreiskönigstreffen 2022 durchzuführen wurde vom Präsidenten des SV Kirchdorf 

zu einer 2. Delegiertenversammlung in das “Gasthaus zur Mühle“ nach 

Kuppendorf eingeladen.  

 

Präsident Gerd Harzmeier konnte 44 Präsidenten/Stellvertreter aus 41 Vereinen 

begrüßen. Die anwesenden Vereine übertrugen ihm einstimmig die Leitung der 

Delegiertenversammlung und bestimmten Reiner Nachtigall zum Protokollführer.  

 

TOP 1  Kreiskönigstreffen 2022 
 
Gerd Harzmeier freute sich, dass mit dem Schützenverein Kuppendorf ein 
potentieller Ausrichter gefunden worden ist. Er bat den Präsidenten Harold Meyer, 
vom SV Kuppendorf das Konzept für die Durchführung vorzustellen. 
 
Harold Meyer begrüßte die Delegierten und stellte folgendes Konzept für die 
Durchführung des Kreiskönigtreffens vor. 
 

• Das Königschießen soll am Samstag dem 10.09.2022 stattfinden. Hierbei 

sollen die Erwachsenen ab 13:00 Uhr in Kuppendorf schießen. Die 

Jugendlichen und die Kinder würden in Kirchdorf auch ab 13:00 Uhr 

schießen. 

• Die Erwachsenen und die Jugendlichen schießen stehend aufgelegt (vom 

Sticken) während die Kinder sitzend vom Sandsack schießen. 

• Das Treffen soll dann am Sonntag den 11.09.2022 beim Vereinslokal 

“Gasthaus zur Mühle“ stattfinden. Vom Parkplatz aus sollen 

Spielmannszüge die Gäste auf den Sportplatz neben dem Festplatz 

begleiten.  

• Die Begrüßung der Gäste und die Proklamation der Könige findet auf dem 

Sportplatz statt. Die jeweils ersten 5 Platzierten werden benachrichtigt. 

Anschließend findet das Fest im vorhandenen Zelt und Festplatz statt.  

• Aus Kapazitätsgründen plant der Wirt mit ca. 1000 Gästen. Dieses ist der 

Rahmen, in dem der Wirt eine vernünftige Bewirtung sicherstellen kann. 

Auf Grund der begrenzten Festzeltgröße soll auf das Kaffeetrinken und der 

entsprechenden Bestuhlung verzichtet werden.  

• Das Eintrittsgeld soll 10,- € pro Person betragen. 

 
Es schloss sich eine kurze Diskussion an: 
 
Hierbei wurde die “begrenzte“ Teilnehmerzahl als kritisch gesehen. Die Vereine 
wurden gebeten diese Einschränkung bei ihrer Meldung der Teilnehmer zu 
berücksichtigen. Der  Meldeschluss wurde auf den 01.08.2022 festgelegt. Bei 
Bedarf würde der Ausrichter die Anzahl der Meldungen entsprechend anpassen. 
Grundsätzlich wurde von allen Rednern das vorgeschlagene Konzept der 
Kuppendorfer Schützen sehr positiv aufgenommen. 
 
 



 

Abstimmung: 
Der Schützenverein Kuppendorf wurde einstimmig als Ausrichter für das 
Kreiskönigstreffen in 2022 bestätigt. 
 
Der Präsident Harold Meyer bedankte sich für das Vertrauen und gab eine Runde 
Schnaps aus. 
 
 
TOP 2  Kreiskönigstreffen 2024 
 
Da in diesem Jahr auf dem Kreiskönigstreffen keine Delegiertentagung stattfindet, 
soll der Ausrichter für das Jahr 2024 schon auf dieser Tagung gewählt werden. 
 
Als Ausrichter für 2024 bewarb sich der Präsident Karsten Brüning vom 
Schützenkorps Diepholz.  
Es gab keine weiteren Bewerber 
 
Abstimmung: 
Das Schützenkorps Diepholz wurde einstimmig (Bei eigener Enthaltung) als 
Ausrichter für das Kreiskönigstreffen in 2024 bestätigt. 
 
Der Präsident Karsten Brüning bedankte sich für das Vertrauen und gab ebenfalls 
eine Runde Schnaps aus. 
 
 
Verschiedenes: 
 
Um das Kreiskönigstreffen auch in Zukunft für die Schützinnen und Schützen als 
auch für die Wirte attraktiv zu halten, sollte man generell über Veränderungen 
nachdenken. Beispielhaft gab es einen Vorschlag das Treffen auf einen Samstag 
zu verlegen.  
 
Es wurde vereinbart immer möglichst auf einen Mittwoch oder Donnerstag zeitnah 
nach dem Treffen, eine Delegiertentagung durchzuführen. Dabei könne man aus 
den frischen Erfahrungen entsprechende Verbesserungen für das nächste 
Kreiskönigstreffen ableiten.  
 
Der Schützenverein Kuppendorf lädt zum 20.09.2022 zur nächsten 
Delegiertentagung ein. 
 
Aus der Versammlung wurde dem Wirt Lars Gehlenbeck für sein Engagement für 
das Kreiskönigstreffen besonders gedankt. Dieses ist in der aktuellen Zeit keine 
Selbstverständlichkeit. 
 

 
 


